

Sehr geehrte Bewohner, werte Angehörige und Betreuer,

trotz der weiterhin gültigen Testpflicht für Angehörige, Bewohner und Mitarbeiter von Pflegeeinrichtungen wird es ab 01.06.2022 eine Anpassung der Besucherregelung geben.

Folgende Besuchsregelungen gelten ab 01.06.2022:

- ✚ Besuchsmöglichkeit nur bei nicht positiv getesteten Bewohnern
- ✚ Das Tragen einer FFP2-Maske ist während der gesamten Dauer des Besuches erforderlich (kostenfrei über Pflegeheim erhältlich)
- ✚ Zutritt nur ohne Symptome erlaubt (kein Husten, Schnupfen, Fieber, ...)
- ✚ Bei Betreten und Verlassen der Einrichtung gründliche Händedesinfektion durchführen
- ✚ Besuche sind ab 01.06.2022 unter Nachweis eines tagesaktuellen, negativen Testergebnisses (keine Kopien), oder PCR – Tests (nicht älter als 48 Stunden) ohne Einschränkung von Besucherzahl täglich zwischen 10 Uhr und 17:00 Uhr möglich. Der Test muss von einer anerkannten Teststelle durchgeführt sein (kein Laien-/ Eigentest). Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

**Für alle Besucher, die weiterhin das Testangebot unseres Hauses nutzen, gilt die Besuchsregelung unverändert fort.**

- ✚ Besuchskorridore  
Montag – Freitag: **10:00 Uhr bis 11:00 Uhr**  
**14:30 Uhr bis 16:30 Uhr**  
Samstag – Sonntag: **14:30 Uhr bis 16:30 Uhr**
- ✚ **Bitte unbedingt 30 Minuten vor Beginn der Besuchskorridore vor Ort sein (09:30 + 14:00)**,  
da im Saal der Cafeteria in dieser Zeit von jedem Besucher ein kostenloser Covid 19 Schnelltest vorgenommen wird. Erst wenn dieser negativ ist, ist ein Besuch gestattet.  
Die Testung erfolgt ausschließlich 30 Minuten vor dem Beginn der Besuchszeit. Eine spätere Testung ist leider nicht möglich.
- ✚ **maximal 1 Besucher pro Bewohner gleichzeitig**
- ✚ **maximal 2 Besuche pro Woche**
- ✚ Vor dem Besuch der Bewohner ist eine telefonische Anmeldung notwendig.  
Wohnbereich 1: 0375/ 3532180  
Wohnbereich 2: 0375/ 3532184  
Wohnbereich 3: 0375/ 3532189

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir aufgrund der Testungen maximal 16 Besuchern pro Besuchskorridor einen Besuch ermöglichen können.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und die Einhaltung dieser notwendigen Maßnahmen.

Michael Eisenreich  
Heimleiter